

Responsibility, Accountability, Results

I'm running to be your next VP Finance to put the day-to-day academic and social interests of all SSMU students first.

I have had the privilege to serve as MUSA President this past year. As President, I targeted unnecessary bureaucratic costs to eliminate our deficit, repay our debts, and invest in student-run initiatives. I intend to build on these experiences to help ensure fiscal responsibility and new opportunities for all McGill students.

To see how we can tackle the SSMU's core financial issues, please read my [platform](#).

Vote for improvement, vote for Dylan!

Responsabilité, Engagement, Résultats

Je me présente au poste de VP Finance afin de prioriser les intérêts académiques et sociaux de tous les étudiants de la SSMU au quotidien.

J'ai eu le privilège de servir en tant que Président de MUSA cette année. À ce poste, j'ai ciblé les coûts bureaucratiques inutiles pour éliminer notre déficit, rembourser nos dettes et investir dans les initiatives étudiantes. Je souhaite mettre à profit cette expérience pour assurer une gestion financière responsable et créer de nouvelles opportunités pour tous les étudiants McGillois.

Pour découvrir comment nous pouvons résoudre les principaux défis financiers de la SSMU, consultez mon [programme](#).

Votez pour le progrès, votez pour Dylan!